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  Elternrat Gamprin 
  Protokoll der Sitzung Nr. 2 SJ 24/25 

 

Datum: 19.11.2024 18.00 Uhr – 20.00 Uhr 

Ort: Primarschule Gamprin, Lehrerzimmer 

Anwesend: Rahel Dürst-van de Kamp, Andrea Goop (Stv.) von Kiga A 
Veronika Oehri, Angela Wüest (Stv.) von Kiga B 
Michaela Marxer von 1. Klasse 
Sandra Cipolla, Stephanie Niedermüller (Stv.) von 2. Klasse 
Stefano Cipolla von 3. Klasse 
Melanie Büchel (Stv.) von 4. Klasse 
Fabienne Lampert, Bianca Weithaler (Stv.) von 5. Klasse 
Roland Repnik (Schulleitung) 
Barbara Oehri (Vorsitzende) 

Entschuldigt: Marina Altenöder (Stv.) von 1. Klasse 
Pascale Egger von 4. Klasse 

Protokoll: Barbara Oehri 

 

1. Begrüssung wer 

 
Barbara Oehri begrüsst alle anwesenden Elternvertreter zur 2. Sitzung des Schuljahrs 
2024/2025. Besonders begrüsst sie Olivia Wolfinger, welche dem Elternrat das Projekt KLAPP 
vorstellt. 
 

 
 
 

2. Vorstellung und Diskussion des Projektes KLAPP wer 

 
Olivia Wolfinger stellt die neue Schulapp KLAPP vor. KLAPP soll als Informationskanal mit den 
Eltern eingesetzt werden und die bestehenden Infokanäle wie Mail ablösen. Mit der App kann 
auf einem sicheren Weg mit den Eltern kommuniziert werden und auch der Elternrat kann die 
bestehenden Klassenchats ablösen. Wenn alle Eltern mit KLAPP mitmachen, kann einiges 
vereinfacht werden. Der Elternrat unterstützt dieses Projekt und stellt sich für allfällige Tests etc. 
gerne zur Verfügung. Auch unterstützt dieser gerne bei der Elterninfo. Eine Einführung ist 
voraussichtlich zum Beginn des 2. Semesters geplant.  
 

 

3. Protokoll letzte Sitzung wer 

 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. Das Thema Schulwegsicherung wird unter Varia 
besprochen. Barbara Oehri weist zudem noch auf die fehlenden Kontaktlisten hin. 
 

 

4. Allgemeine Infos Elternrat wer 

 
4.1 Post / Mails 
Barbara Oehri informiert über folgende Veranstaltungshinweise und Newsletter, welche sie den 
Elternratvertretern im Nachgang auch noch per Mail zustellt:  

- Newsletter aha November 2024 
- Newsletter Schule heute November 2024 
- Infoveranstaltung Stein Egerta mit dem Thema „Mama, Papa 2.0 – gelassen durch den 

Familienalltag“ 
- Kinder-Uni am 4.12.24 – Workshop für Kinder von 8-12 Jahren 

 
Zudem weist Barbara Oehri auf die Website des Verein Kinderschutzes hin, wo immer aktuelle 
Angebote für Eltern und Familien zur Verfügung stehen. 
 
4.2 Elternverband (Eltern und Schule) 
Auf Verbandsebene fand am 14.11.24 ein Netzwerktreffen statt, zudem auch das Schulamt 
eingeladen war und viele im vorab eingereichte Fragen beantwortete. Generell erfüllt das 
Schulamt den gesetzlichen Auftrag. Der LiLe und die gesetzlichen Rahmenbedingungen 
geben in gewissen Themen Freiraum für die Gemeindeschulen, durch dessen Autonomie aber 
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auch unterschiedliche Regelungen im Land möglich sind. Beispielweise die Eingangszeiten 
werden von den Gemeindeschulen selbst festgelegt. Ebenfalls an diesem Treffen wurden 
Fragen zu Klassengrössen, Berufsattraktivität, Klassenhilfen sowie Handy/Smartwatches 
besprochen. Zum Thema Handy / Smartwatches verweist Barbara Oehri auf einen Bericht im 
letzten Newsletter des Schulamtes. Eine Regelung hier fällt in die Hausordnung der 
Gemeindeschule. Gemäss Roland Repnik gibt es hier noch keine spezifische Regelung in 
Gamprin, weil es bisher noch keine Notwendigkeit gab. Zum Thema Rechtschreibung liegt 
eine Anfrage von der Elternvereinigung Triesen beim Schulamt.  
 
4.3 Gemeindeschulrat 
Es fand keine Sitzung statt. 
 
4.4 Schulleitung 
Seitens Roland Repnik gibt es keine speziellen Informationen. 
 

5. Projekte/Jahresplanung wer 

 
5.1 Rückblick Schulfest 
Es erfolgt ein kurzer Rückblick zum Schulfest. Folgende Feedbacks dazu können festgehalten 
werden:  

- Die Aufführungen der Schülerinnen und Schüler zu Beginn kamen sehr gut an 
- Die Abgabe von gratis-Kürbissen kam gut an – beim nächsten Mal sollten 2 

Elternratvertreter dort zur Ausgabe eingeteilt werden, damit eine ordentliche Schlange 
gebildet wird etc. 

- Ca. 75 der 90 Kürbisse wurden gebraucht 
- Beim Essen wurden 120 Paar Wienerle benötigt; ein wenig Kürbissuppe blieb übrig 
- Alles in allem war dies ein gelungener Anlass 

 
Michaela Marxer wird die Checkliste, insbesondere die Mengenangaben aktualisieren. 
 
5.2 Schülerrorate 
Wie bereits letztes Mal besprochen werden Michaela Marxer und Rahel Dürst-van de Kamp 
die Kinder von der Messe in die Schule begleiten. Stefano Cipolla unterstützt sie dabei. Das 
Frühstück wird durch Angela Wüest, Veronika Oehri und Barbara Oehri organisiert. Barbara 
Oehri wird dies mit ihnen koordinieren. Das Aufbauen soll am Vorabend stattfinden. Treffpunkt 
für den Rest ist um 6.45 Uhr. 
 
5.3 Spielemorgen  
Die Anwesenden entscheiden, dieses Jahr keinen Spielemorgen am 24.12. anzubieten. 
 
5.4 gemeinsame Veranstaltung mit ER Ruggell und Schellenberg  
Barbara Oehri berichtet über den geplanten Rahmen. Es soll ein Postenlauf für Eltern und 
Kinder zur Stärkung des psychischen Wohlbefindens durchgeführt werden. Auf Input von 
Bettina Keller können hierzu folgende Posten angeboten werden:  

- Bewegung 
- Geh in die Natur 
- Lebe deine Kreativität 
- Sorge für Entspannung 
- Rede mit jemandem 
- Akzeptiere dich so wie du bist 
- Mach dir deine Stärken bewusst 
 

Die letzten zwei Posten werden von der Schulsozialarbeit betreut, die restlichen Posten wären 
durch Elternratvertreter abzudecken. 
 
Die Veranstaltung soll am Sa. 29.3.25 von 9.30 – 11.30 Uhr (Alternativ Sa. 22.3.25) 
durchgeführt werden. Barbara Oehri wird den Termin mit Bettina Keller und dem Elternrat 
Ruggell abstimmen sowie die Verantwortlichen der Posten festlegen.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Michaela 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Barbara 
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6. Öffentlichkeit wer 

 
6.1 Homepage  
Die Aktualisierung der Termine auf der Homepage übernimmt Barbara Oehri.  
 
6.2 Infoblatt GSG 
Barbara Oehri stimmt sich jeweils mit der Schulleitung über die Beiträge des Elternrates ab. Das 
nächste Infoblatt erfolgt sicherlich noch vor Weihnachten. 
 
6.3 Gemeindeinfoblatt 
Stefano Cipolla hat den Bericht für die Dezember-Ausgabe erstellt. Barbara Oehri bedankt sich 
für seinen Beitrag. 
 

 
 

Barbara 
 
 
 
 

 
 
 

7. Varia wer 

 
Studie «Bildung Liechtenstein – Innovation durch Schulautonomie und Wettbewerb 
Barbara Oehri informiert über die Präsentation der Studie von der Stiftung zukunft.li, welche 
am 12.11.24 stattfand. Die Studie sowie allfällige Podcasts dazu sind auf der Website 
«stiftungzukunft.li» verfügbar.  
 
Schulwegsicherung 
Barbara Oehri informiert über die getroffenen Abklärungen. Zudem werden einige Inputs zum 
Thema Verkehr diskutiert, was wie folgt festgehalten werden kann: 

- Die Anfrage zur Platzierung des mobilen Radars an der Haldenstrasse in Gamprin 
erfolgte. 

- Die Inputs für einen Flyer hat sie von Michaela Marxer erhalten.  
- Die Geschwindigkeitstafel befindet sich derzeit bei der Krest. Im Anschluss kann sie an 

der Haldenstrasse unten an einer Strassenlaterne montiert werden. Die Elternvertreter 
sind der Meinung, dass diese für die aufwärts-fahrenden Verkehrsteilnehmer ungefähr 
auf Höhe der Fam. Cipolla angebracht werden soll. 

- Die Auswertung der Verkehrsdaten der Geschwindigkeitstafel am Standort 
Haldenstrasse – Bühl wird besprochen. 16.3% der Verkehrsteilnehmer sind trotz 
Strassenverengung (Insel) vor dem Schulareal zu schnell unterwegs. Dies wird als hoher 
Wert betrachtet, da sich die Tafel direkt bei der Schulzone befand.  

- Auf dem Schulweg vom Badäl / Bühl befindet sich an der Hauptstrasse eine neue 
Baustelle. Es parkieren vermehrt Fahrzeuge auf dem Trottoir, wodurch die Kinder auf die 
Hauptstrasse ausweichen müssen. Die Anwesenden sind der Meinung, dass die Arbeiter 
sensibilisiert werden müssen.  

- Der Pfosten beim Kirchgässle unten wurde entfernt, wodurch Kurierdienste/Post trotz 
Fahrverbot dort hinauffahren. 

- Beim Parkplatz neben der Sennerei überqueren Kinder und Eltern vermehrt die Strasse. 
Gemäss Verkehrspolizei darf die Strasse auf einer übersichtlichen Geraden ohne 
Zebrastreifen erfolgen. Die Kinder müssen dies jedoch aufmerksam tun nach dem 
Slogan «luaga, losa, laufa». 

- Ob der Fussweg parallel zur Oberbühl- / Bühlstrasse mit der neuen Baustelle von Peter 
Büchel realisiert wird, ist abzuklären. Dies wäre eine gute Alternative für den Schulweg. 

 
Die hier aufgeführten Punkte wird Barbara Oehri mit der Gemeinde Gamprin klären und 
entsprechendes Feedback den Elternratvertretern durchgeben.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8. Termin nächste Sitzung wer 

 
Die nächste Sitzung findet gemäss Jahresplanung im Februar 2025 statt. Barbara Oehri wird 
frühzeitig eine Terminumfrage starten.  
 

 
Barbara 

 
Für das Protokoll: Barbara Oehri 


